

nion publique sur la rue nous assurent que ce candidat a des chances très sérieuses de réussite,

* *

Au cours d'un sermon prononcé dernièrement dans la partie Est de la ville :

"Mes chers frères, il se fait en ce moment une propagande effrénée dans cette partie catholique de Montréal. Des agents des Sociétés distribuent de porte en porte et gratuitement, des fascicules, des brochures et des livrets dans le but de vous enlever la foi de vos pères. Prenez garde, mes frères, méfiez-vous, car ces distributeurs encombrent vos maisons de publications protestantes. Si c'était des livrets catholiques, ou vous les ferait payer."

Un brave Irlandais qui assistait au sermon fit en sortant la réflexion suivante à sa femme :

"Be jabers, Biddy, I think the reverend father didn't say exactly what he meant."

* *

Un autre candidat au chapeau rouge :

Monseigneur de Montréal n'est pas le seul aspirant au cardinalat, si j'en juge par ce que la Presse vient de publier.

La sentence arbitrale que Sa Grandeur Mgr Bégin a rendue en janvier dernier, à propos du conflit qui s'était élevé entre un certain nombre de patrons et d'ouvriers de Québec, a été fort remarquée et admirée, ici. Les Romains n'ont pas ménagé leurs compliments aux braves Québécois, qui ont su mettre toute leur confiance au leur pasteur, et à l'éminent archevêque canadien qui a si bien gagné les cœurs de ses ouailles.

L'"Observatore Romano", dit qu'à tous ceux qui, en Europe, cherchaient une solution à l'épineuse question des grèves, la réponse est venue du lointain Canada."

"Et, d'ailleurs, disait l'autre jour un prélat aussi influent que distingué, ce succès de Mgr Bégin ne nous surprend pas : nous le connaissons, allez, le digne successeur du cardinal Taschereau ; nous savons son talent supérieur, sa science profonde, son zèle infatigable, ses brillantes qualités, ses hautes vertus, sa vie toute faite de simplicité et de travail."

On me fera le plaisir de croire que je suis tout particulièrement heureux et fier de rapporter ces paroles.

Canada docet....

Moi, je tiens le pari en faveur de mon archevêque, et naturellement, c'est celui de Montréal.
RIGOLO.

ESSOUFFLEMENT.

Les personnes chez qui le sang est affaibli ou impur souffrent beaucoup de l'essoufflement dont elles sont affectées au moindre effort musculaire soit pour le travail, soit pour la marche. Les PILULES de LONGUE VIE du CHIMISTE BONARD purifient et fortifient le sang et guérissent de cette affection si pénible.

16

De fil en aiguille

En mon absence, chez la concierge, quelqu'un est venu me demander, qui a laissé une petite carte écrite à la main, d'une grosse écriture franche quoiqu'un peu tremblée.

C'était une femme âgée, l'air pas riche. Elle a dit le but de sa visite : que je l'aide à entrer dans quelque maison de retraite parce qu'elle ne peut plus travailler. Elle s'est recommandée d'autrefois, de mon père disparu ; elle me connaît bien, dit-elle, elle m'a vue "haute comme ça".

Sa carte m'est remise à l'heure crépusculaire, entre chien et loup. Vite je monte, approche de la lampe... et me voici accoudée à ma table, le menton dans les mains, le regard dans le vide, perdue en un abîme de réflexions.

Ce mince carré de papier que voilà a été comme le talisman de l'enchanteur dont s'efface l'obstacle et la distance ; qui ouvre les moudes abolis, les temps révolus ; qui évoque les ombres et fait parler les spectres.

Cette enfant blonde que voilà, son front fiévreux appuyé à la vitre, s'emplissant les yeux de toute la vie qui passe, étouffant de spleen dans la sérénité bourgeoise, comme un oiseau de mer dans une cage à poules... ah ! je te reconnais, fantôme de mon enfance, petite âme angoissée du besoin d'aller se jeter dans la tourmente et se rompre les ailes à tous les feux du lointain !

Voici grand'mère avec son doux visage, ses mains blanches, sa survivant aux années. Voici